

Y NADA
LES SERÁ
IMPOSIBLE!

3 PdV

Palabra de Vida

«Yo les aseguro: si tuvieran fe como un granito de mostaza, dirían a este cerro: 'Quítate de ahí y ponte más allá', y el cerro obedecerá; y nada les será imposible». »

Mt 17, 20

Dal commento di Chiara Lubich
Adattamento a cura dei Centri Gen3

Bajo la lente...

"Trasladar las montañas" es un modo de decir las cosas intencionadamente exageradas, para inculcar en la mente de los discípulos la idea de que para la fe no hay nada imposible.

La comparación con el "grano de mostaza" es para indicar que **Jesús no te pide una fe más o menos grande, sino una fe auténtica** que se apoya únicamente en Dios y no en tus capacidades. A veces nos parece imposible lograr llevar el Evangelio pero... **para Dios no hay nada imposible.**

¡Cuántas veces en la vida sientes la necesidad de que alguien te eche una mano y al mismo tiempo adviertes que ningún hombre puede resolver tu situación! Es entonces cuando te diriges a Alguien que sabe hacer posibles las cosas imposibles: **este Alguien es Jesús.**

Si te asalta la duda o vacilas en la fe, significa que tu confianza en Dios no es todavía plena y te apoyas aún en tus fuerzas.

En cambio, quien se fía enteramente de Dios, deja que El mismo actúe y... Jesús nos asegura que con la fe "trasladaremos las montañas" de la indiferencia y del desinterés del mundo.

A veces, ante dificultades insuperables, puede surgir la tentación de no dirigirnos ni siquiera a Dios.

La lógica humana sugiere: ¡basta, total no sirve de nada!

Escribe una dificultad tuya y cuando, viviendo esta Palabra de Vida, la verás superada ...

EN FAMILIA

CON LOS AMIGOS

...adelante todavía y experimentar que para Dios nada es imposible.

Es entonces cuando Jesús nos exhorta a no desanimarnos y a dirigirnos a Dios con confianza. El, de un modo o de otro, cumplirá.



Como le pasó a...

Cesar (Italia)



En este periodo turbulento en la escuela, de nuevo el enésimo paro del cual no comparto su espíritu. ¿Qué hacer? **Decido entrar en el instituto y tras de mi otros 3 o 4 entran.**

Como era un paro no autorizado, el director decide de suspender a todos los ausentes ese día. Pueden imaginar como terminé bajo el fuego cruzado de palabrotas e insultos (sobre todo vía sms) a veces pesados (probablemente también por el hecho que siendo el representante de la clase todos se imaginaban que debía hacer lo que pensaba la mayoría!). Me sentía incómodo, no sabía que hacer. Me viene de pedir a Dios una mano para resolver la situación entre mis compañeros y yo. **Me nace dentro un nuevo valor y una idea: la mejor venganza es el amor, y por la tarde envío a cada uno de mis compañeros un sms personal, diciéndoles un pensamiento "positivo".** A la mañana siguiente muchos me agradecen; algunas compañeras están también conmovidas e la fractura con la clase si recompone.

Escribe tus experiencias al Forum de:
www.teens4unity.net